Les chiffres de morts, blessés, prisonniers, hôpitaux détruits etc ... etc ... s'accroissent de rassemblement en rassemblement dans nos villes sans que nos gouvernements et particulièrement occidentaux ne remuent le petit doigt malgré leurs indignations offusquées et leurs déclarations grandiloquentes jamais suivies d'actes concrets : l'abomination n'a pas de limite, sauf celle que les opinions publiques de nombreux pays fixeront bientôt et pour cela l'opinion française, en particulier, doit amplifier sa mobilisation, tellement une fraction encore trop importante de notre société a banalisé l'inacceptable.

La mobilisation mondiale s'est déjà largement amplifiée refusant les exactions organisées par le gouvernement Netanyahu et ses suprémacistes dont les discours racistes abreuvent trop de colons qui passent à l'acte sans sourciller : ils tirent sur les Palestiniens désarmés de Cis-Jordanie, ils visent les genoux des enfants de Palestine pour les rendre handicapés et chaque photo de genou d'un enfant visé est un trophée que les soldats israéliens ou les colons se partagent pour stimuler leur macabre compétition. Cette semaine le monde a découvert Sde Teiman, ce camp de prisonniers palestiniens implanté dans le sud d'Israël et comparé à la prison de Guantanamo. Depuis l'annonce de cette révélation, le gouvernement israélien a envisagé de relocaliser ce camp ailleurs.

Contre toutes ces exactions que nous ne pouvons plus énumérer, les voix doivent se faire entendre encore plus fort jusqu'au cessez- le -feu et à l'adoption d'un plan de paix durable qu'Elie BARNAVI, ancien ambassadeur d'Israël à Paris, demande à la communauté internationale de mettre en œuvre en contraignant Israël et la Palestine à l'adopter.

BDS CARREFOUR

Le 24 mai s'est tenue l'Assemblée générale des actionnaires de Carrefour. Sur la question de l'implantation des magasins CARREFOUR dans les colonies en Cis-Jordanie, des militants ayant acquis des actions de Carrefour ont interpellé Alexandre Bompard, le PDG du groupe, qui a dû sortir de son silence de 18 mois pour tenter de désamorcer les critiques et campagnes internationales qu'il ne peut plus ignorer. Faisant retomber toute la responsabilité sur ses partenaires israéliens franchisés, il n' a pas hésité pas à affirmer : « La marque Carrefour ne peut être utilisée dans les territoires occupés et toute méconnaissance de cette règle exposerait le partenaire à une action du Groupe ». La présence de produits Carrefour dans neuf magasins implantés dans des colonies a pourtant été largement prouvée. Donc la pression doit s'accroître sur CARREFOUR et toutes les entreprises qui coopèrent avec le gouvernement israélien.

Eurosatory:

La semaine passée, des milliers de coups de téléphone ont bloqué les standards d'Eurosatory, organisateurs du salon international de l'armement du 17 au 21 juin 2024 à Paris : le gouvernement a interdit la présence de la délégation israélienne à ce salon.

Slovènie, 4 ème pays à reconnaître l'État de Palestine

Mardi dernier et contre toute attente, la Présidente du Parlement slovène Urska Klakocar Zupancic a estimé que l'opposition, dont le leader Janez JANSA, proche par le passé de Netanyahu, avait "abusé du mécanisme du référendum", qui visait à repousser

l'adoption de la reconnaissance de l'État de Palestine : l'assemblée slovène a voté la reconnaissance de l'État de Palestine, ajoutant un 4ème pays au trio récent européen de l'Espagne, de l'Irlande et de la Norvège ayant déjà reconnu l'État de Palestine.

Depuis longtemps pléthore d'ONG, tant sur un plan mondial qu'au sein même d'Israël et de Palestine, luttant pour la paix Israël - Palestine, ont vu le jour :

Breaking the silence est une organisation de soldats vétérans qui ont servi dans l'armée israélienne pendant la seconde Intifada qui témoignent des exactions de l'armée.

Les Guerrières de la paix est un collectif français de femmes juives et musulmanes « rassemblées en réaction aux fortes tensions intercommunautaires liées aux répercussions du conflit israélo-palestinien ».

Gush Shalom est le noyau dur du mouvement pacifiste israélien depuis 1993. Il joue un rôle moteur dans la détermination du programme moral et politique des forces de paix en Israël.

Coalition of women for peace mène une résistance conjointe des femmes palestiniennes et israéliennes contre l'occupation israélienne et les systèmes de séparation raciste

L'Union juive française pour la paix est une organisation juive laïque, universaliste et antisioniste demandant un Etat palestinien, le retour des réfugiés palestiniens, le démantèlement des colonies, le retrait des colons israéliens de tous les territoires occupés, Jérusalem-Est compris.

Les Bâtisseuses de paix réunit femmes arabes, juives et musulmanes et organise des activités culturelles autour de la réflexion liée au conflit israélo-palestinien à Paris et dans les banlieues.

SHALOM AKHSHAV / PEACE NOW EN ISRAËL devenu le plus important mouvement politique extra-parlementaire en Israël **est fondé** en 1978 par 348 officiers de réserve et soldats militant pour la réconciliation avec le monde arabe.

COEXISTER est un mouvement d'éducation populaire dirigé par des jeunes âgés de 15 à 35 ans qui animent des ateliers de sensibilisation dans les collèges et lycées.

Woman wage est fondé par des femmes israéliennes qui établissent rapidement des liens avec les femmes palestiniennes. Il s'inspire de mouvements de femmes similaires en Irlande du Nord, au <u>Libéria</u> et au Liban où des femmes de convictions religieuses différentes aident à résoudre des conflits.

La Fraternité d'Abraham, Neve Shalom, Parler en paix, etc ... etc ... etc ... etc ...

Toutes les forces de paix sont réunies depuis longtemps : faisons encore augmenter la pression sur nos dirigeants pour mettre un terme rapidement à ce statu quo d'une violence qui n'a plus droit de cité dans un monde moderne et que nos dirigeants continuent à tolérer.